



**RED ELÉCTRICA**  
DE ESPAÑA

**Guión del vídeo de “Reintroducción del  
águila de Bonelli”**



Desde los años 70 el Águila de Bonelli ha desaparecido de Mallorca. Hoy nace un sueño. Queremos que vuelvan a surcar sus cielos.

En 2011 el Gobierno balear puso en marcha el plan de reintroducción del Águila de Bonelli en Mallorca, en el que Red Eléctrica, en colaboración con otras entidades, ha contribuido a la liberación de 22 ejemplares, cedidos desde otras regiones españolas.

Ya han cumplido 45 días de vida y se preparan para su próximo destino; es necesario conocer su estado físico, saber que están en las condiciones más idóneas para su liberación, medidas, revisiones, todo está en perfecto orden.

Les colocamos un transmisor de posición vía satélite con el que podremos conocer durante varios años todos sus movimientos, detectar su ubicación, seguir supervisando todo lo que les ocurra una vez liberadas y conocer de primera mano si han conseguido adaptarse al medio natural...

Hoy comienza un largo y duro viaje, donde, durante todo el trayecto se les cuida, para que lleguen en perfectas condiciones hasta su último destino, la Sierra de Tramuntana de Mallorca.

Van a ser liberadas por el método de hacking, una plataforma que servirá de nido artificial desde la que serán liberadas y que aumentará la posibilidad de que algún día retornen a este territorio como reproductores.

En 2014, después de muchos meses de seguimiento, avistamos el primer nacimiento de un pollo en libertad.

Hoy nos acercamos a él. Hay que esperar el momento oportuno, el día adecuado. Es importante acceder al nido cuando los adultos están ausentes para revisar y marcar al pollo cuando está lo suficientemente crecido para poderle ajustar el arnés pero aún incapaz de volar para que no se lance al vacío ante nuestra presencia.

Esta intervención es importante para conocer su estado de salud. Se comprueba que su crecimiento es adecuado, se toman muestras de sangre para analizar sus parámetros biológicos y asegurarnos de que se está desarrollando sin ningún problema. Es imprescindible que este individuo crezca fuerte y sano, es uno de los cimientos clave de la futura población de águila de Bonelli.

Tan sólo queda colocarle un transmisor de posición, en este caso vía telefonía móvil, que nos indique todos sus movimientos.

Tras varios años de constante trabajo, un sueño cumplido. Estas águilas, de nuevo, han comenzado a surcar los cielos mallorquines.